

II FORO INGENIERÍA Y CIUDAD: LA RED METROPOLITANA

Soluciones para una movilidad eficiente en Sevilla

PONENTES



Agustín Argüelles Martín es Dr. ICCP. Ha sido Profesor Titular de la Universidad de Sevilla e Ingeniero de Caminos del Estado. Ha sido Consejero Técnico y Director de Departamento en Expo 92, y Comisario de Aguas y Director de Planificación Hidrológica de la C.H.Guadalquivir. Actualmente es profesor de Masteres, miembro de varios comités de expertos y fue elegido en 2014, Representante en Sevilla del CICCPC.



Indalecio de la Lastra Valdor es Gerente de Infraestructuras y Territorio. En los últimos años ha formado parte del equipo redactor de los Planes de Urbanismo de Sevilla, Marbella, Puerto de Santa María, Ronda, Puente Genil, Morón de la Frontera, Vejer de la Frontera, Barbate, Jimena de la Frontera, Casares y Tarifa; y de los Planes de Ordenación del Territorio de Málaga, Córdoba y Campiña sur de Córdoba, y el Plan Estratégico de la Mancomunidad de la Costa del Sol Occidental. En 2016 fue premiado en la XIII Bienal de Arquitectura y Urbanismo de España por el trabajo de investigación "La Ciudad Peatonal".



Fernando Martínez Salcedo En su etapa como presidente de la Agrupación de Interés Económico (IAE) de las empresas municipales de Sevilla fue el responsable técnico de la obra del Metrocentro en la capital. Su actividad profesional le ha llevado por numerosos puestos en el ámbito público, como Consejero de Emasesa, Director General de Medio Ambiente, Presidente de Egmasa y Director de Fomento de Andalucía. En el Sector privado: Secretario General de Abengoa y Presidente Ejecutivo de Abengoa México.



Damián Álvarez Sala Ha sido Director Gabinete de Estudios Metropolitanos, redactor de las Directrices de Coordinación Urbanística del Área Metropolitana de Sevilla, y P.E. de La Cartuja; Director General de Infraestructuras y Servicios del Transporte, Director General de Urbanismo y O.T. y Secretario General de Planificación de la Consejería de Obras Públicas, todos en la Junta de Andalucía. Miembro de la Real Academia de las Nobles Artes de Antequera y Medalla al Mérito Profesional CICCPC.

II FORO INGENIERÍA Y CIUDAD: LA RED METROPOLITANA

Soluciones para una movilidad eficiente en Sevilla

Plaza de

PONENTES



Enrique Naz Pajares fue de 2000 a 2003 Director Gerente del Metro de Sevilla, periodo que compatibilizó entre 2000 y 2002 con la vicepresidencia de Transportes Urbanos de Sevilla (Tussam) y como Consejero del Consejo de Administración y comisión Ejecutiva de la empresa de Aparcamientos Urbanos de Sevilla (AUSSA). En su currículum, casi cuarenta años de dedicación en distintos puestos de responsabilidad en empresas como FOCSA, CYCSA, FCC, PACSA, BxH Auditores de Procesos y Sistemas, REEPOX y Edades Ingenieros. En la administración andaluza también fue Director General de Tecnología e Infraestructuras Deportivas y Consejero de EGMASA.



José Luis de Justo Alpañés Doctor ICCP, Medalla al Mérito Profesional del CICCP y actual presidente de la Real Academia de Ciencias (desde 2011). Ha sido consultor en importantes obras de ingeniería, entre ellas el Metro de Sevilla y las líneas de Alta Velocidad. Máster of Science por la Universidad de Londres. Es profesor emérito por la Universidad de Sevilla desde 2009, donde fue Vicerrector de Investigación desde 1975 a 1981, Autor de 17 libros y de innumerables publicaciones en revistas científicas, congresos y tesis.



Eduardo Gantes Trelles Participó en la remodelación de la Red Arterial Ferroviaria de Sevilla. Fue Director de la obra de Alta Velocidad del tramo Majarabique-Expo92, y Gerente de Infraestructura y Electrificación en la construcción de las obras del AVE Córdoba-Málaga, Murcia-Almería, Bobadilla-Granada y Madrid-Badajoz. En los últimos años asumió el cargo de Subdirector de Operaciones Sur, responsable del mantenimiento y circulación de los trenes en Andalucía y Extremadura.



Jaime Raynaud Soto Miembro del Consejo de Dirección del Grupo Parlamentario Popular Andaluz, es parlamentario por el PP, portavoz de la Comisión de Economía y Conocimiento, Secretario de la de Turismo y Deporte y vocal en la de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, y lo fue de la de Obras Públicas, entre otros. Fue Consejero de la Autoridad Portuaria de Sevilla, concejal y portavoz del Grupo Municipal en el Ayuntamiento de Sevilla y candidato a la Alcaldía. Su formación y experiencia como Arquitecto Técnico e Ingeniero de Edificación le dio la posibilidad de dirigir la Fundación de Aparejadores y ser decano de su Colegio Profesional.